

## 高校総体 男子優勝チーム 大同大学大同高校



### 総体予選を振り返ってみて

昨年から試合に出ている選手が多かったので、チャンスがあると思っていました。選手たちも昨年の経験を十分に生かして、この大会で力を発揮することができました。保護者、指導者、選手、みんなで勝とうと頑張りました。

### 新チームの強みは？

キャリアのある選手はいないが、バレーボールに一生懸命でそれぞれサボることなく練習に打ち込んでいることです。

### 全国大会に向けての課題は？

1年生も入っているのでまだまだ伸び代があります。この大会はまだ通過点、全国で勝てるチームにするため、もう少し工夫をして全国で戦えるチームにしていきたいです。

### 全国大会での目標

チーム目標は全国制覇。日本一を目指します！

渡辺義幸監督



### 総体予選を振り返ってみて

優勝できて安心しています。今まで目標としてきた「最高で最強！」を意識し、試合を通して選手だけでなく監督、コーチ、保護者の絆や一体感が生まれてよかったです。

### 星城戦は追いつけられる苦しい場面もあったが、1番苦しかったところは？

自分たちのミスで苦しくなったが、今までミスも想定して練習してきたので慌てずに粘ることができました。

### キャプテンとして心掛けていること

妥協点を高くし、チーム目標やみんなで決めたことを達成するために、チームをまとめることが自分の役割だと思い意識しています。

### 全国大会での目標

優勝。チーム一丸となって、最高で最強のバレーができるように頑張ります！

新拓真主将

